

イーハトーブ通信

2017

平成29年5月31日（水）発行

★校内意見発表会★

5月18日（木）本校第2体育館において校内意見発表会が行われました。発表者全員自分の意見を堂々と発表していました。聞いている生徒も同じ校内でしっかりしたビジョンを持った生徒に刺激を受けているようでした。

最優秀賞 「人と人との繋がりを感じて」 3年生物科学科 伊藤南美さん

優秀賞 「地域に根ざした土木技術者～父の背を見て～」 1年環境科学科 佐藤静哉さん

「かけがえのない存在」 2年生物科学科 加藤尚大さん

「スローフード～私たちの食生活について～」 2年食農科学科 佐藤千香さん



★高総体開会式★

5月23日（火）に盛岡で高総体開会式が行われました。代表生徒は堂々と行進をし、一年生も一生懸命応援歌を歌っていました。県高総体は5月26日から6月5日です。本校生徒の健闘を祈ります。



★おでんせ花農★

5月18日(木)～5月25日(木)までおでんせ花農(学校へ行こう週間)が開催されました。例年より多くの方々に参観していただきました。ありがとうございます。

<参観者数>

期日	5月18日	5月19日	5月22日	5月23日	5月24日	5月25日
参観者数	5	2	6	0	0	31

★開校記念講演会★

5月25日(木)本校第2体育館において10時20分から開校記念講演会が行われました。在札幌米国総領事館広報文化交流担当領事ハービー・ビズリー氏を講師に招き、「岩手から世界へ」という演題で行われました。ハービー氏は「チャンスはいつ来るかわからない。不安や失敗を恐れずに多くのことにチャレンジしてほしい」と呼びかけました。生徒も積極的に回答や質問をし、未知の世界に多くの刺激を受けているようでした。質問に答えた生徒は記念品をいただき、喜んでいました。



★第2回PTA役員会★

5月18日(木)陽楽寿司において18時00分より第2回PTA役員会が行われました。PTA総会の反省や今年度の活動計画の詳細について話し合われました。その後新旧役員引き継ぎ会が行われました。

旧役員の皆様お疲れさまでした。



★6月の主な行事予定★

6月6日(火)花いっぱい運動 植え付け
3学年PTA

6月8日(木)県高P連定期総会

6月12日(月)～6月15日(木) 前期中間考査

6月20日(火)県農業クラブ連盟大会(平板測量)

6月22日(木)県農業クラブ連盟大会(情報処理)

6月22日(木)、23日(金)クラスマッチ

6月29日(木)、30日(金)県農業クラブ連盟大会各種発表

